

Aznar formará gobierno dentro de doce días

Madrid 9.- José María Aznar formará gobierno el 20 de abril y cuatro o cinco días después será elegido presidente por las Cortes.

Hace tres años, Felipe González tardó 36 días en llegar a acuerdos parciales con los autonomistas catalanes y vascos para conseguir los votos imprescindibles de una mayoría y poder formar gobierno. Aznar habrá necesitado diez días más, porque su propósito es establecer con catalanes y vascos un pacto permanente, que dure los cuatro años del período legislativo, en lugar de vivir negociando la mayoría suficiente para la aprobación de cada ley.

El proyecto de Aznar es a más largo plazo, por lo que requiere más tiempo.

El objetivo final es mucho más ambicioso: la reforma de la Constitución por la que España se convertiría en un Estado Federal como Alemania, Argentina o los Estados Unidos. Un ideal de la izquierda española desde mediados del siglo pasado que, paradójicamente, podría ser realizado por los conservadores y que sería la forma de acabar con las tensiones y violencias de los independentistas.

Es Manuel Fraga, el más veterano de los políticos españoles junto con Jordi Pujol, el que los propuso ayer en Santiago de Compostela.

«Se trata de abrir un debate serio, que se desarrolle mediante el diálogo de los representantes de todas las regiones y no a través de acuerdos bilaterales entre dos o tres partidos».

Fraga, presidente del gobierno regional de Galicia y presidente - fundador del Partido Popular opina que Cataluña y el País Vasco no pueden exigir privilegios que vayan más allá de sus «hechos diferenciales» históricos,

Para La Mañana, por Armando R. Puente

lingüísticos y culturales. España es algo más que una suma de naciones y regiones, es un Estado en el que todos merecen igualdad de oportunidades y deben gozar del principio de solidaridad económica.

La reforma constitucional «no puede ser apresurada, porque eso puede poner en peligro la estabilidad del sistema». Se calcula que serán necesarios dos años.

Para Fraga implicaría la re-

forma del Senado, para convertirlo en una cámara de los territorios integrantes de la Federación; la creación de un Consejo Económico y Social; de una Conferencia de Presidentes Regionales; la implantación de la Administración Única, que ponga fin a la duplicidad de administraciones central y regionales y la financiación autonómica.

La iniciativa del veterano político conservador ha encontrado inmediato apoyo de la Nueva Izquierda, integrada en la coalición Izquierda Unida. Su líder, Diego López Garrido, profesor de Derecho Constitucional, cree que la propuesta de Fraga «es especialmente adecuada y posible de realizar en la actual legislatura, que comienza, en la que no hay mayorías absolutas».

Mientras los políticos avanzan en la negociación de un pacto a medio plazo. Arzallus, presidente del Partido Nacionalista Vasco no descarta participar en el gobierno de Aznar dentro de un año. Pujol, por su parte, sugirió ayer a sus bases que «ante las voces contradictorias que me llegan sobre si Convergencia debe o no pactar con el Partido Popular, seré yo quien decida, desde la soledad».

3º Concurso Dr. Héctor A. Taborda

La Biblioteca Popular Bartolomé Mitre de Saladillo, con el apoyo de la Dirección de Cultura del municipio, convoca a concurso de Poesía y Cuento a todos los residentes de la Provincia de Buenos Aires y la Capital Federal.

Los trabajos deberán ser inéditos, escritos a doble espacio sobre una cara del papel. En ambas disciplinas, el tema será libre.

En Poesía se tomarán en cuenta desde los 14 a los 56 renglones; en cuento un máximo de tres carillas oficio. Los trabajos deberán remitirse por triplicado y en castellano. Podrá enviarse una obra por concursante y por género, pero en sobres aparte y con distinto seudónimo. El cierre operará el 16 de agosto de 1996.

Los datos personales del autor, nombre, dirección, teléfono, localidad, así como el seudónimo con que irán firmadas las obras, deberán enviarse en sobre cerrado (plica) en cuyo exterior figurará el seudónimo y el género a que pertenecen, todo dentro de un sobre bolsa en el que irán las obras. Solicitamos la inclusión de cinco pesos para gastos de comunicación.

Habrán premios desde el pri-

mero al cuarto concurrente en cada disciplina. El jurado será la Sociedad de Poetas y Escritores de La Matanza, provincia de Buenos Aires y el fallo será inapelable.

Los envíos se harán a nombre de: Biblioteca Popular Bartolomé Mitre. Tercer Concurso Dr. Héctor A. Taborda. Av. Rivadavia 3402. Saladillo. Bs. As. (7260) Tel. (0344) 20038 o 21357.

CONSTRUCCIONES

VILARIÑO



FERNANDO VILARIÑO
ARQUITECTO

OBRAS PÚBLICAS
Y PRIVADAS

De la Foca 755. Tel. (0254) 95000. Pinamar (B)